

Il y a des cas, où il est prescrit de boire l'eau minérale d'Alexisbad, ainsi que celle de Béringer.

Enfin il faut que je Vous dise, ma chère amie, que la source d'Alexisbad, d'après des expériences irrécusables, mérite à juste titre le nom d'une source infiniment salutaire, par le grand nombre de personnes, qui lui doivent le rétablissement de leur santé. Mains exemples frappants de cures presque miraculeuses, et souvent opérées dans des cas, qui avaient résisté à tout autre remède, parlent en faveur d'Alexisbad, où moi aussi, comme Vous le savez, j'ai retrouvé mes forces physiques, que mon pénible voyage par-delà le Caucase avait beaucoup altérées.

Autrefois les malades guéris écrivaient leurs noms dans le Temple de Delphes. Je voudrais qu'au pied du rocher, où jaillit la source minérale d'Alexisbad, on vît sur une colonne de marbre, ou plutôt de basalte, qui est la pierre la plus solide, les noms et les actions de grâces de tous ceux, qui doivent leur guérison à cette eau régénératrice.

Je termine cette lettre, ma chère amie, parce que Vous avez suffisamment à méditer, sur ce que je viens de Vous écrire. Mais assurez bien Votre médecin, auquel probablement Vous ferez part de cette lettre, que, quelque scientifique qu'elle puisse lui paraître, Votre